

seine & MARNE
EN ROUTE VERS
Les JEUX

seine 
&marne
LE DÉPARTEMENT

LABELS

CLASSES OLYMPIQUES

Le Comité National Olympique et Sportif Français (CNOSF) a créé le dispositif "classe olympique" pour les établissements scolaires et universitaires qui utilisent le thème du sport et de l'olympisme comme outil pédagogique.

Les enseignants qui souhaitent s'engager dans le dispositif « classe olympique » réalisent un projet de classe mobilisant l'olympisme et ses valeurs (excellence, respect, amitié, etc.) mais aussi la culture sportive à travers d'activités pédagogiques et sportives. Un dossier de demande de labellisation doit être déposé auprès du Comité Olympique français. Une fois validé, la classe devient « classe olympique » et peut réaliser ce projet.

Quelques exemples d'établissements qui ont une classe olympique :

- le collège de la Boétie de Moissy-Cramayel : avec la classe à projet handisport. Une heure par semaine, les élèves travaillent sur les Jeux Olympiques, les Jeux Paralympiques, le handicap, alternant des cours, des jeux, des animations, des expositions et en participant à des événements comme le téléthon.
- le collège Monthéty de Pontault-Combault : avec la classe olympique de la section sportive natation. Le projet consiste à former les jeunes officiels UNSS natation en s'inspirant des valeurs de l'olympisme.